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Пятилетка, год четвертый

С ПЕРВЫХ д н е й  г о д а
РАБОТАТЬ БЕЗ ОТСТАЮЩИХ!
пт 
шит

» СЧЕТ А П Р Е Л Я  
1980 ГОДА РАБОТАЕТ 
ЗВЕНО КУЗНЕЦОВ В СО
СТАВЕ В. Г. БАБЕНКО 
И М. А. Ш АМ ИН А  ИЗ 
КУЗНЕЧНО- ЗАГОТОВИ
ТЕЛЬНОГО ЦЕХА ОПЫТ
Н О - ЭКСПЕРИМ ЕНТАЛЬ
НОГО ЗАВОДА.

В. Г. БАБЕНКО И 
М. А. Ш АМ ИН  ПОДДЕР
Ж АЛИ ПОЧИН: «ПЯТИ
Л Е Т К У - К  110 И ГОДОВ
Щ ИНЕ СО ДНЯ РОЖДЕ 
НИЯ В. И. ЛЕНИНА».

В. Г. Бабенко
Мы куем детали для 

грейдеров, катков, вы
полняем заказы «Атом 
маша». Ежедневная вы 
рабогка в звене не бы 
аает меньше 180 про
центов. Потому что 
без дела на стоим ив 
минуты, умело плани
руем свою работу. Ска 
жем, сегодня у нас 
два вида работ: с го
рячим и холодным ме
таллом. Мы уж е до 
минуты рассчитали, 
сколько должны вы
пустить заготовок из 
холодного металла, по 
ка идет нагрев. Ч ере
дуем операции.

Темп работы у нас 
отличный с самого на
чала пятилетки. Д у
маю, что новые социа
листические обязатель 
стаа выполним досроч
но.

М. А. Шаман
Работать с высоким 

процентом перевыпол
нения плана нам no.no 
гает профессиональ
ный опыт. Ведь мы 
только вместе, в од
ном звене, трудимся 
12 лет. Заготовки ку
ем для серийного про
изводства, гак что мно 
гне чертежи помним 
наизусть. А  это опять- 
такн экономит время. 
Кроме того, владеем 
всеми смежными про
фессиями, которые 
применяются в цехе, 
за исключением газо
резки.

Пересмотреть обя
зательства решили 
сразу, как только у з 
нали о почине. Потому 
что чем лучше мы бу
дем работать, тем бо
гаче будет наше госу
дарство.

Квартиры 
сверх плана
Коллектив завода 

крупнопанельного до
мостроения работает в 
счет марта эгого года.

Сверх плана 1978 
года выпущено 48 0 0  
кубических . метров 
железобетонных изде
лий. или 126 квартир.

Выработка на одно
го работающего со
ставила за прошедший 
год 108 процентов. 
Сэкономлено пара и 
электроэнергии на сум 
му свыш е 20 ты сяч 
рублей.

Особенно успешно 
поработал коллектив 
бетоносмесите л ь н о 
го цеха (начальник 
Н. Н. Сумский). Здесь 
отличилась бригада 
операторов под руко
водством В. М .. Б ази 
левского.

Л. ФОМИНА, 
наш внешт. корр.

Коммунист А лександр Герасимович Демидов 
трудится в термопрессовом цехе «Агоммаш а». 
П ортрет передовика помещ ен на заводской Доске 
почета. Коммунисты избрали его партгрупоргом.

Н а снимке: А. Г. Д ЕМ И Д О В  (в центре) со сво 
ими товарищ ами по труду.

Сделано 
бригадой
Самой силь н о й  

бригадой в строитель
но-монтажном управ
лении №  8 «Пром- 
строя», возводящ ем 
Д С К -280, зарекомен
довали себя плотники- 
бетонщики А. Ф. Ф а
деева.

За  прошедший год 
этот коллектив произ
вел строительно-мон
тажных работ на 293 
тысячи рублей вмес
то 212  ты сяч, выпол
нив план года на 138 
процентов.

Н. МАМОНТОВ, 
наш внешт. корр 

на ДСК.

Фото А. Бурдюгова.

Рабочий

• 4 м а р т а —выборы  
в В е р х о в н ы й  Совет СССР

О Т К Р Ы В А Ю Т С Я  
А Г И Т П У Н К Т Ы
В цехах и на участках лесоперевалочного 

комбината прошли общие рабочие собрания 
по выдвижению членов участковых избира
тельных комиссий по выборам в Верховный 
Совет СССР. Партийный комитет утвердил 
агитколлективы для политико-массовой ра
боты по месту жительства на период предвы
борной кампании. Заведую щ им агнтпунктом 
при избирательном участке №  23 (в ДК 
«Ю ность») утверж ден А. Т. Говоров, руко
водителем агитколлектива — К. А. Залуц- 
кий; при избирательном участке №  19 (в 
средней школе №  7) заведующим агитпунк
том — М. М. Ш евченко, руководителем агит 
коллектива — Г. С. Болдырев. Все четверо
— коммунисты.

В настоящее время полным ходом идет 
оформление агитпунктов наглядной агита
цией, составляются графики деж урства аги
таторов. Многие агитаторы приступают к со
ставлению списков избирателей.

А. БАДАНИН, 
секретарь парткома лесоперевалочного

комбината.

СЕМИНАР В ТРЕСТЕ
Партком треста - «Волгодонсксельстрой» 

провел семинар с политинформаторами и аги
таторами, выделенными специально для ра
боты на агитпунктах и по месту жительства 
избирателей в период подготовки к выборам 
в Верховный Совет СССР десятого созыва.

Собравшихся призвал активно и на высо
ком политическом и организационном уров
не провести выборы в Верховный Совет 
СССР секретарь парткома треста В. Я. Ш ев
ченко.

Главный инженер треста Н. М. Волков со
общил о результатах работы «Волгодонск- 
сельстроя» в 1978 году-и подробно изложил 
задачи коллективов в четвертом году деся
той пятилетки. В частности, день выборов 
в Верховный Совет СССР — 4 марта — 
строители ознаменуют перевыполнением норм 
выработки на 20 — 25 процентов, что позво
лит досрочно ввести в строй ряд объектов.

Заместитель секретаря парткома С. Ф. Пос 
пелова рассказала о конкретных задачах и ме
тодах работы агитаторов и политинформато
ров в период подготовки к выборам. Актив
ное участие в составлении и сверке списков 
избирателей, оповещение каждого избирате
ля о дне и мбсте выборов, разъяснение но
вой Конституции ССС Р и Закона о выборах
— особенно молодым избирателям, убеди- . 
тельная агитация за кандидатов блока ком
мунистов и беспартийных — вот круг обя
занностей, которые должны выполнить в 
этот период идеологические работники.

В заключение семинара собравшиеся про
слушали международное обозрение, с кото
рым выступил лектор городского отделения 
общества «Знание» И. Г. Денисенко.

На семинаре присутствовало более 50 аги
таторов и политинформаторов.

репортаж

СЕРДЦЕ ЗАВОДА
ТЭЦ-2 называю т сер д -, вить ТЭЦ-2 к работе в j вочеркасским энергети- 

цем ' завода «Атоммаш». зимних условиях с оцен- 1 кам. Если учесть то, что
...Бесперебойно работа- кой «хорошо» 

ют форсунки, подающие ...Мы у пульта управ- 
в топки котла мазут. Пар I ления. Он мигает разно

Самые л у ч ш и е
Л учш и х  показателей на перевозках пассаж иров по 

итогам  года добились водители троллейбусного управ
ления В. А . М арты нов, В. А . Л ин ски й  и Н. И. Дреф 
ки н .

160 тысяч пассаж иров перевез за год В. А. Л инский
20 ты сяч caep j^  плана. Это сам ы й лучш ий  резуль

тат.
На 130 процентов выполнил програм м у м инувш его  

года В. А. М арты нов. При плане вы руч ки  4567 рублей 
передовой водитель получил 5953 рубля.

Водитель Н. И. А рсф ки н  перевез дополнительно к 
заданию  24 ты сячи  пассаж иров и подучил! вы р уч ки  на 
сум м у 1200 рублей. А ведь он работает в управлении 
лиш ь три месяца.

Довольны  пассаж иры  и кул ьтур о й  обслуж ивания. 
Среди них  многие отм ечаю т ко н д уктор ов  Е. С. Р ы ж ки- 
н у  и К. А. Бондаренко, которы е числятся в списке  
лучш их людей предприятия.

Н. ЛУШЕКИНА, начальник планового отдела.

по трубам идет к турби
не, она вертит генератор 
мощностью 60  мега
ватт. Так рождается теп
ло и электроэнергия — 
конечный продукт упор
ного труда всего коллек
тива.

Славным был для энер 
гетиков ушедший 1978 
год. За  этот период толь
ко тепла отпущено 
3 36610  гигакалорий 
Словом, досрочно выпол
нена производственная 
программа и при том 
сэкономлено 353  тонны 
условного топлива. На 
нем коллектив отрабо
тал три дня.

Идет 3 979  год. Весь 
коллектив ТЭЦ-2 на
строен по-боевому. Зад а
чи перед . ними серьез
н ее : . ввод . в действие 
энергоблока, №  2 мощно
стью 100 мегаватт к пер
вому. августа; за счет о,п- 
тимизации .реж има рабо
ты всего оборудорания 
сэкономить 200 тонн ' ус
ловного топлива, подгото

цветными лампочками, 
словно новогодняя елка. 
Непосвященному не по
нять, где, например, на
ходятся приборы, показы 
вающне, что температура 
поступающего пара на ло
пасти турбины— 545 гра
дусов и давление 140 ат
мосфер. Д аж е металлу 
нелегко выдерж ивать та 
кие физические нагруз
ки: паропровод, напри
мер, накаляется до виш
невого цвета.

— Зато мастера прек
расно разбираю тся в 
этом. — говорит старший 
вахтенной смены А. А. 
Мурашов. И продолжает: 
— В нашем производстве 
многое зависит от людей, 
которые находятся у 
пульта н бдительно сле: 
дят за сложной техни
кой. Многие в прошлом 
году участвовали в кон: 
курсе профессионально
го мастерства в системе 
« Ростовэнерго» и заняли 
второе . место; уступив 
лишь более опы тны м . но-

у нас, в основном, участ
вовали молодые рабочие, 
то мы считаем это боль
шим успехом.

Назову имена этих лю
дей: в! В. Герасимов,
В. В. Баш катов, П. С. 
Стативка, Н. Б. Мзйда- 
нюк, Н. М. Чечена. Все
го участвовало более деся 
ти человек. II мы дум а
ем. что в следующем кон 
курсе обойдем наших со
перников.

В этих словах, пожа
луй, определен характер 
коллектива, который чув- 
стьует силы, возможно
сти, уверен в себе.

— В новом году наши 
главные усилия будут 
сосредоточены на до
срочном вводе (на месяц 
раньше) второго энерго
блока,— рассказы вает ди
ректор ТЭЦ-2 В. Г. Сап
ронов, — что обеспечит 
теплом и электроэнерги
ей всех потребителей рас 
тущего города и промыш 
ленность. Возглавляю т 
соревнование коммунис
ты и комсомольцы пред
приятия.

Н. Х РАМ О В.
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1979 ГОД -  МЕЖДУНАРОДНЫЙ ГОД РЕБЕНКА
Л. И. Б Р Е Ж Н Е В :  П Е Т И  __

Н А Ш Е  Б У Д У Щ Е Е
Как известно, О рга

низация Объединенных 
Нации объявила 1979 
год^ годом ребенка. 
Ю Н ЕСКО  попросила 
глав государств и об
щ ественных деятелей 
ряда стран обратиться 
к детям  с новогодними 
приветствиями в свячи 
с .■'той инициативой 
ООН.

1 января по Ц ент
ральному телевидению 
было передано выступ
ление Генерального 
секретаря ЦК КПСС, 
П редседателя П рези
диума Верховного Со
вета С С С Р товарищ а 
Л. И. Бреж нева. Н и
ж е следует текст это
го выступления:

Здравствуйте, доро
гие юные друзья! По
здравляю  всех вас с 
Новым годом. О ргана 
зация Объединенных 
Наций, которая объ
единяет почти, все го
сударства земли, ре
ш ила провозгласить 
его годом ребенка. Эго 
очень хорошее, пра
вильное решение. 
Ведь дети — это на
ше будущ ее, им при
дется продолж ать де
ло своих отцов и мате 
рей. Они, я уверен, 
сделаю т ж изнь на зем  
ле лучш е и счастли
вее. А  наш  долг по
стараться, чтобы дети 
всех народов не зн а
ли войн, чтобы у  них

было спокойное, р а 
достное детство.

К сожалению, сегод
ня на земле ещ е во 
многих местах гргмят 
вы стрелы , льет с я 
кровь и гибнут не 
только взрослы е, но и 
дети. Много ещ е де
тей умирает от голода 
и болезней. С этим 
нельзя  мириться. В 
Советском Союзе мы 
стараем ся сделать все, 
чтобы годы детства 
были здоровы ми и 
счастливыми. Мы со
здали  и продолжаем 
строить ты сячи и ты 
сячи светлы х, удоб
ных детских яслей, 
детских садов, школ. 
Мы стремимся на

учить детей добру, 
друж бе, научить их
ж ить по-добрососедски 
со всеми людьми лю 
бой национальности и 
цвета кожи, научить 
их увазкать труд и 
уметь трудиться на 
благо всех людей.

Дорогие ребятл! 
М альчики и девочки! 
П ридет время, вы то
ж е станете взросльш л 
и тогда забота о буду
щ ем ляж ет на ваши 
плечи. А  пока желаю  
всем вам здоровья, 
счастья, мирной и ра
достной жизни.

□
Выступление тов. 

Л. И. Бреж нева на
правлено в Ю НЕСКО.

ДЛЯ ВАС, ЮНЫЕ 
В О Л Г О Д О Н Ц Ы
ЭТО ЕСТЬ ЭТО БУДЕТ
• f  3 5  ДЕТС К И  X  

дошколугых учреж
дений (детясли и дет
сады) посещает свы
ше восьми тысяч 
юных волгодонцев.

+  В ГОРОДЕ рабо
тает 17 общеобразова
тельных школ, в том 
числе школа-интернат, 
спецшкола и трн — 
рабочей молодежи.

Накануне сдачи еще 
одна десятилетка — 
школа №  16, располо 
женная в Ю ЗР-Н.

+  СВОИ дарования 
юные волгодонцы раз
вивают в двух музы* 
кальных школах, двух 
детско-юноше с к и х 
спортивных школах, в 
яхт-клубе,^ в различных 
спортивных секциях, на 
станции юиьгс; техни
ков, станции юных на
туралистов, в 2 5  круж  
ках, работающих при 
Доме пионеров, из ко
торых особой попу
лярностью пользуется  

художественная шко
ла, кружки кррйкн и 
шитья, вязания, фото
дела и другие.

+  ПО МЕСТУ жи
тельства у.чащи:;ся ра
ботают восемь пионер
ских комнат. ,

+  В РАС П О РЯ Ж Е
НИЕ ребят предостав
лены дворцы культу
ры города, при кото
рых работают детские 
секторы. При киноте
атре «Восток» дейст
вует детский киноте
атр «Школьный».

+  В Т РИ Н А ДЦ А 
ТИ школьных библио
теках, городской дет
ской с ее филиалами 
ребята берут интерес
ные книги.

В ГОРОДЕ дей
ствует городская дет
ская поликлиника с 
двумя филиалами.

+  В МОЛОЧН О и 
и колибактериновой 
кухнях для малышей 
ежедневно приготовля
ется 1000  порций дет
ского питания.

+  В О ЗДО РО ВИ 
ТЕЛЬНЫ Й сезон в 
распоряжении ребят 

пионерские лагеря 
«Маяк», «Космос».

В перспективном  пла
не развития Волгодон
ска до 1983 года, ут
вержденном  Централь
ным Комитетом пар
тии и Советом Минист- 

- ров СССР, большое 
внимание уделено стро 
итепьству объектов для 
детей.

+  В ГОРОДЕ будет 
построено по линии 
Министерства энерге
тического машиност
роения и Министерст
ва энергетики СССР 
10 общеобразователь

ных школ почти на 12 
тысяч ученических 
мест.

+  В 1981 и в 1982  
годах будут введены в 
эксплуатацию две са
наторно-лесные шко
лы по 3 3 0  мест каж
дая.

+  «М И Н Э Н Е РГ О -
М АШ » построит в 
Волгодонске учебно- 
производственный ком 
бинат.

■+ 23  ДЕТСКИХ до
школьных учреждения 
на семь тысяч мест 
будет введено в тече
ние пяти лет.

+  НОВЫЙ Дом пно 
неров н школьников 
со станцией юных тех 
ников будет построен 
в  19 8 2  году.

ДВЕ М У 3  Ы- 
КАЛЬНЫ Е шкоты 
буду-т введены я 1930  
и 1933  годах па 72 0  
учащихся.

- f  Н А  3 6 0  МЕСТ 
будет построена дет
ская художественная  
школа в 1981 году.

- f  УЖЕ В ЭТОМ 
году вступит в строй 
первая очередь спор
тивного комплекса со 
стадионом, с плава
тельным бассейном, с 
крытым катком и 
спортивной школой.

-4- ПЛАНОМ преду
смотрено строительст
во молочной кухни на 
10  тысяч порций в 
день.

+  В  1979  ГОДУ на
чнется строительство 
пионерских лагерей я  
дач детских дошколь
ных учреждений на 
2 7 0 0  мест.

О к р у ж е н ы
з а б о т о й

В свое* новогоднем 
приветствии, адресован
ном детям нашей плане
ты в связи с объявлени
ем 1979  года годом ре
бенка, Генеральный секре 
тарь ЦК КПСС, Предсе
датель Президиума Вер
ховного Совета СССР 
Л. И. Брежнев отметил, 
что в Советском Союзе 
все делается для того, 
чтобы дети были здоро
выми и счастливыми.

Действительно, дегтям 
отдается все лучшее.

Все лучшее отдается 
детям и в нашем городе. 
В их распоряжении дет
ские ясли, сады, школы, 
стадионы...

Одни из детсадов — 
«С мена» — недавно от
метил свое десятилетне. 
З а  это врем я им передано 
ш коле более 4 0 0  детей. 
С амы е первы е выпускни
ки уж е заканчиваю т 10 
класс.

И это не удивительно. 
Ведь первы е их настав
ницы — это люди, до
стойные подражания.

Со дня открытия дет
сада работает здесь вос
питатель-методист Гали
на Л ьвовна М ишарина. А  
сколько любви и труда 
вклады вает в свою рабо
ту бессменная заведую 
щ ая детсадом В. И. В и
ноградова. Под ее руко
водством коллектив с 
1973 года с честью  оп
равды вает высокое зв а 
ние «К оллектив коммуни
стического труда», я вл я 
ется правоф ланговы м в 
социалистическом сорев
новании, заним ая пер

вые призовые места.
Сколько нежности, доб

роты в руках старшей 
медсестры Светланы 
Александровны Бондарен 
ко. Знает она путь к 
сердцу каждого ребенка,

Хочется отметить хо- 
рую работу и Р. Н. Куш- 
нир, Л. Ф. Фетисовой, 
которые с большой от
ветственностью и стара
нием выполняют свою 
ежедневную работу. Их 
забота о том, чтобы вкус
но накормить детей, со
здать уют.

С 1970 года детский 
сад является базовы м по 
ф изическом у воспитанию 
детей. На базе егб про
водятся областные, кусто 
вые, городокие семинары. 
Особых результатов в 
физической подготовке 
детей к ш коле добивается 
Галина И вановна Хихлу- 
нова. Ее опыт обобщен и 
внедрен в работу всего 
детского сада и представ
лен на ВДНХ.

С душой относятся к 
своему делу опытные вое 
питатели 3. И. Григорь
ева, А. И. И вахненко, 
Л. В. М ережкина. И х за 
нятия отличаю тся вы со
ким методическим уров
нем. А  какой заботой и 
лаской они окруж аю т де
тей.

В этом детском уч
реж дении делается все 
для того, чтобы росли 
дети здоровыми, физиче
ски крепкими и хорошо 
развиты ми.

И. ЦИРУЛЬНИКОВ, 
председатель профкома 

ТЭЦ-1.

Мы нз детсада «Тополек».
Ф отоэтюд ' А . Бурдю гова.

МАТЕРИНСКОЕ СЧАСТЬЕ
Я с* глубоким  вол не ни ем  слуш ала в ы с т у п г е н ^  Л * 

онида Ильича Брежнева по Ц е нтрал ьно м у т е г е е -Д * -  
н ию , где о н  сказал, что дети— наш е б уд ущ е е .

У меня их двое. Старшая д очь  Тамара уж е  эе *г — 
чила школу, работает в ц е н трал ьн ом  униве рм аге  "» » - 
давцом. А  младший сы н В олодя учится в 
классе. ,

У моих детей было и есть все. Д о  ш колы  о б * ~л- 
сещ али ясли, сад ики .

А  ко гд а  дети  пош лм в ш кол у , оба ка ж д о е  'е *о  
отды хали в п и о н е р ски х  ла герях. Тамара п о с *е « — 
посещ ала р а зли чн ы е  к р у ж к и  в ш кол е . Володя *  сей
час ход ит на занятия в д е тс ку ю  спо р ти вн ую  u jn o .-f.

Ю . КУЛИКОВА, техник АТС химзавод*.

СЫНУ
АНДРЮШЕ

Если я упаду,
Если сердце

остынет, —
Я опять

поднимусь, 
Я опять побегу—  
Весь, как  есть,

до конца, 
В своем маленьком

сыне, 
К добрым людям —  

с добром 
И с проклятьем —

к врагу.
.В. в л с ь к и н .

г. Волгодопск.

ЗА С А Ш У  С П О К О Й Н А
Н аш и дети  —  веселое б е зза б о т 

ное плем я. С ам ое  счастливое на 
свете. И м  —  л учш ие  здания ш кол  
и д в о р ц о в  пи о н е р о в , и м  —  лучш ие 
зд р а вн и ц ы  и п р е кр а сн ы е  книги , 
и м  —  лучш ие театры  и лучш ие па р 
ки . Все лучш ее. Р адостны м и, з д о 
р о вы м и , лю б о зн а те л ьн ы м и  растут 
они. С оветская Родина щ ед ра  на 
все, что  п о м о га е т  и м  развивать 
свои  спо соб но сти , таланты.

Я за своего тр е х го д о в а л о го  С аш у 
м огу быть спр ко й н а , он  получит в 
свое время все,

Но мы ни на м и н уту  не м ож ем

забы вать о  том , что се год н яш ни й  
м и р  д а л е ко  не о д и н а ко в о  п р е кр а 
сен для всех детей. О н  1 ч у ж д  и 
в р а ж д е б е н  для м алы ш ей в Л атин
с ко й  А м е р и ке , из  ко то р ы х  к а ж 
д ы е 30 се ку н д  в результате  и сто 
щ ения ум и р а е т  один  р е б е н о к ; для 
тех ты сяч д етей  Д ивана , палестин
ских  детей, ж и зн ь  ко то р ы х  угаса 
ет в о гн е  и д ы м е  б о м б е ж е к  и зр а 
и льских агре ссоро в .

Я хочу, чтоб ы  все м атери  плане
ты бы ли счастливы !

Н. П А Х О М О В А , 
воспитатель яслей N9 2.

Тольно 
у нас
На днях я про»*?а 

ла в газете: по Ш -  
ным ЮНЕСКО, ребя
та в возрасте ст 10  
до 14 лет составляют 
четыре процента рабо
чей силы в развнтъл 
капиталистичес к и г  
странах. И происходит 
это не потому. что =< 
хватает рабочих рук. 
а потому, что дёте* 
можно бесконтрг.*ъно 
эксплуатировать и 
тнть нм меньше, чел  
взрослым.

У меня двое дево
чек. И обе почти каж
дое лето трудятся на 
полях овощесевхоза  
«Волгодонской*. Их 
никто не заставляет, 
просто самим инте
ресно. А  платят им ~а 
труд так же, как ж 
взрослым.

Мы, советские лю
ди, горды тем. что в 
Советском Союзе де
ти окруж ены  заботой 
государства, что им 
суждено жить по са
мым справедливым в 
мире законам.

Т. ГЛАДКОВА, 
рабочая горторга.
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Накануне
Исполком горсовета обсудил 

вопрос о подготовке города к пе
реписи населения.
В соответствии с по

становлением Совета Ми
нистров СССР в нашей 
стране по состоянию на 
17 января 1979  года бу
дет проведена очерёдная 
перепись населения.

Каждая перепись на
селения в Советском Со
юзе имеет большое по
литическое и народнохо
зяйственное значение. 
Для руководства прове
дением переписи создана 
городская комиссия, ко
торая состоит из девяти 
человек. Кроме город
ской комиссии, созданы  
четыре комиссии содейст
вия переписи населения 
*а предприятиях (заводе 
«Атоммаш», химзаводе, 
опытно - эксперименталь
ном заводе, лесокомбина
те).

На основании постанов
ления • бюро обкома 
КПСС Я облисполкома 
составлены мероприятия 
по проведению подготови
тельных работ. В настоя
щее время уточнена гра
ница городского поселе
ния у сельских населен
ных пунктов. Продолжает
ся работа по упорядоче
нию уличного хозяйства 
городского поселения и 
сельских населенных 
пунктов.

Произведена проверка 
правильности полноты 
учета населения в домо
владениях городских посе
лений и в сельских насе
ленных пунктах, выявле
но за период проверки 
4 2 6  человек, нарушивших 
паспортный режим.

Подбор кадров и их 
подготовка для проведе
ния переписи населения— 
важная часть всех подго
товительных работ. Под
готовлены заведующие 
переписными отделами и 
ях помощники (восемь 
человек), инструкторы- 
контролеры (40 человек). 
Счетчиков подготовлено 
108 человек из 250. Р е
шением исполкома №  334  
от 2 ноября 1978  года 
организациям дано зада
ние: направить счетчиков 
для инструктажа 13 де
кабря.

Не направили счетчи- 
*ов: завод «Атоммаш »— 
шесть человек, подразде
ления треста «Волгодонск 
аяергострой» —  51 чело
века, подразделения уп
равления строительства 
«Волгодонскэнергож и л- 
строй» —  13 человек, 
подразделения треста 
«Волгодонокводстрой» —  
четырех человек, горболь 
*нца — четырех человек, 
горбыткомбинат— пять че 
йовек, Восточные электро 
сети — трех человек, 
ГОрторг —• пять человек, 
элеватор —  двух чело
век, управление механи- 
*ации —  двух человек, 
подразделения треста 
ВДСС — шесть чело
век и другие.

Продолжается тгодго- ' 
уовка помещений для пе

реписных кадров. Из 17
помещений, выделенных 
для переписных кадров 
в основном подготовлены 
все, но некоторые нз них 
не имеют телефонов.

Не телефонизировано 
два переписных отдела 
(в школе №  11 и в ДК 
«Октябрь») и шесть инст
рукторских участков (в 
школах № №  1 3 ,1 4 , 15  По 
ул. Морской, 102, по 
ул. Ленина, 62 , комн. 
106), не исправлен теле
фон в вечерней ш коле ра 
бочей молодежи по ул. 
Ленина, 100.

Не выполняет решения 
горисполкома начальник 
участка связи завода 
«Атоммаш» тов. Воблый.

Для проведения пред- 
переписной проверки каж
дому шгетруктору-конт- 
ролеру выдан районный 
оргплан и схематический' 
план его участка.

По решению облиспол
кома намечено было про
вести смотр готовности 
городского поселения и f 
сельских населенных 
пунктов к проведению пе
реписи населения.

Смотр прошел с 1 по 
13 декабря. Был выяв
лен ряд недостатков, ко
торые обсуждены на за
седании штаба.

В настоящее время в 
соответствии с графиком 
инструкторы - контроле
ры проводят предперепис- 
ную работу и на день 
проверки выполнено 83  
процента мероприятий.

Определенную массо
во-разъяснительную рабо
ту по подготовке к пере
писи провела городская 
организация — общество 
«Знание». Прочитано свы
ше 50  лекций и бесед, 
проведено 112 занятий, 
опубликовано пять ста
тей на тему «Перепись 
населения».

В начале января 1979 
года будут продемонстри
рованы фильмы и кино- 
журналы о переписи на
селения, для этой цели 
используются средства на
глядной агитации.

Плохо ведут работу по 
упорядочению уличного 
хозяйства Ж КХ  завода 
«Атоммаш» в новой ча
сти города (из 4 4  домо
владений 21 не имеет но
меров и аншлагов), ЖКХ  
треста «Волгодонскэнер- 
гострой» (из 60  не упо
рядочено 34  домовладе
ния), Ж КК «Ростсель- 
строй» (из 77 не упоря
дочено 29  домов), ЖКО 
химзавода (изу 105  домо
владений не упорядоче
но 34).

Требует уточнения кар
тографический материал, 
подготовленный отделом  
главного архитектора го
рода.

Л. М АРАХО ВСКАЯ, 
вам. начальника 

городского 
вычислительного 

центра.

Таисия Орехова я 
Надежда Лебедева ра
ботают в магазине 
№  29, в отделе муж
ской одежды. Жители 
новою города, посещая 
этот магазин, не теря
ют даром времени. 
Коллектив отдела чет
ко обслуживает поку
пателей, стремится 
удовлетворить их за
просы.

На снимке: Т. ОРЕ
ХОВА и Н. ЛЕБЕДЕ
ВА.

. Фото А. Бурдюгова.

Уверенный
финиш

В начале прошлого 
года бригада станоч
ников цеха нестандар- 
тизированного оборудо
вания «А томмаш а», 
возглавляем ая  комму
нистом Н иколаем  Хо- 
пряш ш овым, в списках 
сильнейш их не значи
лась. М олодой брига
дир энергично взялся  
за  дело. Т окари и фре 
зеровщ икн поставили 
цель выйти в число 
передовиков.

Сегодня коллектив 
работает в счет апреля 
1979  года. Станочники 
реш или: к 22  апреля
завоевать зва  н и е 
«Б ри гада коммунисти
ческого труда». 12 че
ловек уж е являю тся 

/ударниками. '
С ейчас станочники 

работают над заказам и  
для  Таганрога, для  до
мостроительного ком
бината на 2 8 0  ты сяч 
квадратны х метров 
ж илья в год и для 
главного корпуса
«А томмаш а». 9 8  про
центов продукции сда
ют с первого п р ед ъ яв 
ления. Р еклам аци й  не 
имеют.

А. КАЛАБУХОВ, 
наш внешт. корр.

• Редакции 
отвечают

„ПОТЕРИ
ВРЕМЕНИ^
По кр и ти ч е с ко й  зам ет

ке  «Потери времени» в 
газете «В олгодонская 
правда» от 15 декабря 
1978 года сообщ аем, что 
случай , им евш ий место 
12 декабря 1978 года на 
растворо-бетонном  заво
де, ча сти чн о  ' подтвер
дился. v

З ам етка  обсуж далась 
на цеховом  собрании 
растворного  узла. П ри
н ято  реш ение о недопу
щ ении простоев бригад  
из-за  несвоеврем енны х 
по ста вок раствора на 
об ъ е кты .

Е. КОСЯКОВСКИИ, 
директор завода.

Ю. ШЕРСТОБИТОВ, 
секретарь партбюро.

Соревнование рождает рекорды
В декабре прошлого года в управлении «Гидроспецстроя» развернулось социали

стическое соревнование за укладку 100-тысячного кубометра бетона в бурона
бивные сваи. В нем участвовали экипажи автосмесителей, бригады бетонщиков, 
экипажи бурильных машин. ,

В ходе соперничества были до
стигнуты рекордные результаты .
П обедителями стали: экипаж  бу
ровых установок в составе В. До
рош енко и А. •Полозгокова, пробу
ривший за м есяц  1500  погонных 
метров скваж ин; бригада бетонщи
ков А. С тефанцевича, улож ивш ая 
6933  кубических метра бетона;

экипаж  бетоносмесителей в со
ставе водителей А. Д у д ар о в а ' и 
П. Белодедова, доставивш ий на 
объекты  112 2  кубических метра 
бетона.

Все победители поощрены.
Л. ВИНОКУРОВ, 

секретарь партийной 
организации «Гидроспецстроя».

К о н ф л и ктн ая  си туац и я

Неприятности по план;,
или к чему приводят бюронратичеоние пози
ции администрации и общественных органи
заций предприятия в деле создания элемен
тарных удобств и условий для работы трудя
щихся.

Заведую щ ая производ
ством хлебозавода Вален
тина Филипповна Попова 
увидела на рабочем месте 
пекаря  Н адеж ды  Бонда
ренко теплы е сапоги. Это 
уж е не в первый раз.

— З а  наруш ение сани
тарного реж има я  лишаю 
вас пятидесяти процен
тов месячной премии.

...До начала рабочей 
смены оставалось несколь 
ко минут, а конца импро
визированному собранию 
в ж енской бы тозке не бы
ло видно. К аж дая из ра
ботниц старалась выска
зать свою точку зрения. 
В озм ущ алась машинист 
Раиса Туровская:

—  У людей пропадает 
ве'ци, но администрация 
не обращает внимания. Го
ворят, что сохранность ве
щей рабочих не входит в 
ее обязанность.

— Нам пи оборудовать 
бы товки!—  поддержала ее 
пекарь Ольга Кожухова,— 
Я второй год работаю на 
хлебозаводе, и все время 
входные двери в раздевал 
ке  нараспашку. Заходи ко 
му не лень.

— Когда у  меня пропали 
часы, я сказала об этом и 
мастеру Л. М . Д рож ев- 
ской, и заведующ ей произ 
водством В. Ф . Поповой. 
Но никаких мер не было 
принято, —  дополнила ее 
пекарь Ольга Пауль.

— Год назад без одежды  
осталась вся смена,— рас
сказывала ф орм овщ ик На
талья Лебедева. — Наутро 
по домам на машинах • 
спецовках развозили. Мы 
составили с п и с о к■украден
ного, отдали его главно
му инженеру, тогда еще 
им был А. 3. Филиппский.

Д ело дальше не пошло, 
если не считать, что Ф и 
липпский стал директором  
завода. А раздевалки до 
сих пор нараспашку...

С удя по рассказам  ра
ботниц, воровство на хле
бозаводе стало системой.
В одни месяц у Надежды 
Бондаренко украли  коф 
ту, только что куплен
ную в магазине. В дру
гой— у дрож ж евара А. II. 
Потоцкой — туф ли. Спу
стя некоторое врем я, у 
маш иниста Л ены  Гаври
ловой пропала сумка и 
так далее. Взамен потер
певш ая обычно получала 
только сочувствие подруг.
А как на это смотрит 
администрация. общ ест

венные организации пред
приятия?

—  С подобными факта
ми лично ко  мне никто не 
обращался-, — говорит ди
ректор хлебозавода А. 3. 
Ф илиппский.— Считаю, что 
необходимые условия у 
нас для рабочих созданы. 
Раздезалки запираются на 
ключ, который обычно на
ходится у мастера смены.

— О том, что пропадают 
личные вещи, я слышала, 
а ко  мне никто не обра
щался,— объясняет предсе
датель местного комитета 
проф союза Т. Г. Лопкова.

Не обращ ались, види
мо, потому, что не надея
лись на помощь. Ну, а 
сами-то тт. Филиппский и 
Лопкова? Н еуж ели так 
ничего и не знали обо 
всех этих пропаж ах? Сом 
нительно, тем более, что 
происходило это тут же, 
рядом, — весь хлебоза
вод расположен в одном 
месте, на небольшом пя
тачке...

Заведующ ая производст
вом В. Ф . Попова — секре
тарь партбюро. На вопрос 
она отвечает категориче
ски:

—  Бытовки запираются. 
А то, что замки сами ра
бочие ломают, мы не вино 
ваты. И если они воруют 
друг у друга, при чем тут 
администрация!

— Не знаю, стоит ли раз 
бираться в этом деле! 
Дай бог, чтобы и на д ру 
гих предприятиях, были та
кие условия для рабочих, 
ка к у нас,— добавляет ко  
всему главный инженер 
завода Л. В. Зязина.

Под . ж енскую  разде
валку на хлебозаводе от
ведены две небольшие 
комнатуш ки, соединенные 
меж ду собой душевой. В 
йих два входа, дверь од
ного нз которых с неис
правны м замком. По два 
ш иф оньера в каждой ком
нате. двери которых то
ж е не запираю тся. Вот и 
вся обстановка.

Мне не 'р а з  приходи
лось видеть бытовки на 
других предприятиях. С 
удобными ш кафчиками на 
одного или несколько че
ловек. Со столом посере
дине, стульями или про
щ е скамейкам и, с суш ил
ками и электрополотенца
ми на стенах.

Ничего подобного у ра
бочих хлебозавода нет. 
Н алицо только бю рокра

тизм и явная  бессердеч
ность его руководителей. 
А  отсюда и сплош ные не
приятности, связанны е с 
воровством, на которые 
они (те ж е руководители) 
смотрят сквозь пальцы: 
улаж ивайте, мол, сами.

Ну рабочие, естествен
но, н улаживают. Они по
просту берут личные ве
щи с собой на рабочие 
.места, вынужденно нару
ш ая тем самым пункты 
«Санитарных правил для  
предприятий хлебобулоч
ной промыш ленности». И 
прячут их кто где может. 
И, если это удается яе 
совсем удачно, их нака
зы ваю т. да не как-нибудь, 
а рублем, лиш ая преми
альны х. Так вот и случи
лось с Н. Бондаренко.

По наказали  не только 
ее одну. Д вадцать про
центов премии недодали 
е октябре Н. Лебедевой. 
На десять рублей бы ла 
ош траф ована А. П. По
тоцкая.

—  Это только те, ко го  
«поймали с поличным», —  
говорит Ольга Кожухова. 
— В их числе м ож ет быть 
лю бой из нас. И нарушаем 
мы санитарный режим  не 
по собственному жела
нию. А  что иначе делать!

Ответ на этот вопрос 
мы попросили дать проку
рора города Л. П. Криво- 
лапова.

— Администрация хлебо
завода должна создать для 
нормальной спокойной ра
боты необходимые усло
вия: оборудовать бытовые 
комнаты и включить пункт 
об охране личного имущ е
ства рабочих в коллектив
ный договор. Так требует 
закон.

Надо думать, что это 
требование будет выпол
нено в обязательном по
рядке. Тем более, что вы
полнить его не так уж  
сложно. Весь коллектив 
хлебозавода насчитывает 
менее двухсот человек. 
И з них в каж дую  смену 
работает до 40  человек, 
для которых, собственно, 
и необходимо обеспечить 
сохранность личных ве
щей. Да будь их и значи 
тельно больше, эту заботу 
никто не снимет с. плеч 
руководителей коллекти
ва, потому что рабочий 
человек всегда должен 
бы ть в центре внимания.

Р. РУДЕНКО, 
наш  корр.
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с  д ум о й  о будущ ем
В последний мбсяЦ 

минувшего года редак 
ционная почта отлича
лась раздумьями чита 
телей о том, как про
ж ит третий год пяти
летки, каковы планы 
на будущее. Об этом 
нал! написали штука
тур СМУ-3 УС «Жил- 
строй» Р. Рязанова,' 
директор опытно-экспе 
риментального завода. 
А. Половников, глав
ный инженер Восточ
ных электрических се
тей В. Лобуков, брига
дир отделочников 
СМ У-11 «Заводстроя» 
И. Фоменко, рабочая 
СМУ-3 УС «Жнл- 
строй» Е. Иваншцева 
и многие другие.

Активно откликну
лись читатели газеты 
на выступление Гене
рального секретаря 
ЦК КПСС, Председа
теля Президиума Вер- 
\мзною  Совета СССР 
Л. И Брежнева в свя
зи *с награждением его 
ордэном Ленина и при
своением в третий раз 
звания Героя Советско
го Союза. Эти откли
ки были опубликованы 
на тематической стра
нице «О партии, о ми
ре, о себе».

Много интересных
сообщений,' рассказов 
о людях, труда, право
фланговых Соревнова
ния Прислали в минув
шем месяце наши вне
штатные корреспонден 
ты П. Зубков, К). Гор
бунов, г Я: Соботов,
П. Соколов, М.. Горбу
нов, Н. Храмов, И .М и- 
гунова, К. Терехин, 
С. Худякова,., В. Пен- 
кина и другие.

Всего в декабре в 
редакцию ‘ поступило 
5 1 0 . писем.
■ • Редакция благода

рит активистов газеты 
за их помощь в подго
товите. материалов и 
надеется, что они так 
•же активно будут вы
ступать в печати и в 
новом, 1979 году.

Сообщите нам о том, 
какие рубежи наметил 
ваш коллектив на чет
вертый год пятилетки, 
какие обязательства 
приняли вы лично, ва
ши товарищи, как тру
дитесь с первых дней 
нового года'. Что меша 
ет работе?

8  нашей стране идет 
подготоька к вь^срам 
в Верховный Совет

ССС Р. Нан ищите нам 
о том, какие трудовые 
подапки готовите вы к 
этому знаменательно
му событию, рассказы
вайте о работе агитато
ров в коллективах и по 
месту жительства из
бирателей, а также о 
тех переменах, кото
рые произошли в ва
ших коллективах и ва
шей жизни от выборов 
до выборов.

1979 . год .объявлен 
Международным годом 
ребенка. Расскажите в 
своих письмах о том, 
какой заботой окруже
ны ваши дети в дет
ских дошкольных уч
реждениях, школах, 
расскажите о тех ,, кто 
помогает вам воспи
тывать детей, растить 
их разносторонне раз
витыми, физически 
крепкими, здоровыми.

Сообщайте также обо
всех интересных собы- 
тллх. пишите о том. 
что сзс волнует и тре
ВОЖИТ-

Ваше активное уча
стие поможет сделать 
газету более содержа
тельной и ^интересной.

Ждем ваших писем 
и .сообщений.

# Как вас 
обслуживают?

ЗАБОТЯСЬ 
О ВЕТЕРАНАХ

В этом коллективе 
существует твердое 
правило: ветеранам
Велнкой Отечествен
ной войны — особая 
забота, особое внима
ние.

Обратился я к диспет 
черу завода по ремон
ту радиотелеаппарату
ры А. Г. Коломийцевой 
с просьбой: нужно отре 
монтировать телеви
зор. Вскоре прибыли 
ко мне домой механик 
Ф. Шафнгуллнн ■ шо 
фер А . Середа. За 
брав телевизор, они 
ж е доставили его и из 
ремонта.

Хочется, чтобы при
мер работников этого 
завода нашел распро
странение и в других 
коллективах.

Н. ДЕРКУНСКИИ, 
ветеран войны.

ДО ЛГИИ П У Т Ь
Удивительно, но 

факт: наши письма из 
Красного Яра в Воро
неже получают через 
10 дней, а мы из Во
ронежа —  через четы
ре.

Для того, чтобы 
письма шли быстрее, 
требуется одно: свое
временно выбиратк кор 
респонденцию из почто 
вых ящиков.

П. СЕМЕНОВ.

Тринадцать „спасибо*
«Нам с мужем неоднократно приходилось обра

щаться в магазин «Спорт и туриз.м>, — сообщает 
в своем письме в редакцию супруги Квитницкие., 
— Хотелось приобрести мотолодку. Наконец они 
появились в продаже. Мы купили. Но в  моторе 
лодки оказался заводской брак. Сотрудники отдела 
«Спорт>, где заведую щ ей Светлана Федоровна Ку- 
чинская, помогли быстро оформить нужные доку
менты на обмен. Теперь у нашей лодки другой 
мотор».

В этом отделе вместе с С. Ф. Кучинской рабо
тают также продавцы Лида Шматкова, Наташа Чер- 
ноусова, Галя Иванникова и Наташа Донскова. Д е
вушки всегда чутки и внимательны к людям. Здесь  
редко бывают случаи, когда покупатель уходит не
довольном.

Сама Светлана Федоровна работает . в* торговле 
много лет. Имеет хороший опыт, является умелым 
наставником: молодежи.

Отдел «Спорт* был неоднократным , победите
лем в социалистическом соревновании между отде
лами магазина. А  в книге отзывов тринадцать бла
годарностей за высокую культуру обслуживания, 
оставленные покупателями в адрес работников от
дела. Р . ИВАНОВА.

КАЖДЫЙ ЖИТЕЛЬ НАШЕГО ГОРОДА ХОЧЕТ ВИ
ДЕТЬ ЕГО ЧИСТЫМ И- ЗЕЛЕНЫМ. НО ДЛЯ ЭТОГО 
ЕЩЕ ОЧЕНЬ МНОГОЕ НУЖНО СДЕЛАТЬ.

За д е л о  
браться сообща,
ОСОБЕННО В СТАРОЙ ЧАСТИ ГОРОДА, ГДЕ ПРОЕЗЖАЯ 
ЧАСТЬ УЛИЦ НЕ РАССЧИТАНА НА УВЕЛИЧИВАЮ

ЩИЙСЯ ПОТОК АВТОТРАНСПОРТА.
Возьмем небольшой, но Госбанк и Стройбанк ав-

ф C.vomjyinne 
на экранах

самы й напряженный (в 
жилой части города) уча
сток: улицу М. Горького, 
переулок 50 лет ВЛКСМ, 
улицу Вокзальную  до ули 
цы Степной, переулок 
Строителей. По ним на
правлен основной поток 
грузовых машин. От чи
стоты этих улиц зависит 
и чистота других. Но они 
в дождливую погоду име
ют особенно непригляд
ный вид.

Отсутствие водостока 
(хотя бы естественного 
уклона дороги) по улице 
Вокзальной приводит к 
тому, что на участке эт 
гостиницы «Спорт» до 
улицы Степной постоян
но стоят лужи. Газон (ес
ли его можно так назвать) 
и тротуар у школы №  5, 
и жилпоселка ПДУ уто
пают в грязи.

Ошибки строителей-до- 
рожников, которые при ас 
фальтировании улицы 
Горького создали «меш
ки» на местных проездах 
к домам № №  81, 83, 87 
по улице Горького, также 
способствуют тому, что 
здесь всегда стоят лужи.

Больно смотреть, как 
разруш ается только что 
сделанный бетонный тро
туар по улице Горького 
на участке реконструируе 
мой теплотрассы (от до
ма №  79 до дома №  8 3  
по улице Горького). Ведь 
через него ездят и лег
ковые автомашины, и 
«М А Зы» и «К Р А Зы », во
дители которых самоволь 
но устроили автостоянку 
у ф илиала гостиницы 
«Дон».

Ну, а о доме №  77-1 
по улице Горького даже 
говорить не хочется С 
одной стороны, дсм ата
ковывает • вынужденный 
автопарк прибывших в

томашин. Из-за отсутст
вия площадки для стоян
ки двор дома со стороны 
Стройбанка превратился в 
грязное месиво. Бетон
ная площ адка разруш ена. 
Посаженные в ноябре то
го года крепкие, веселые 
деревца едва ли доживут 
до весны — будут слом
лены автомашинами раз
ных марок и размеров. 
Это с одной стороны. А 
с другой — еще хуже: 
у  магазина . «Донвино» 
водители ставят автома
шины прямо на газонах.

Тротуар у подъездов 
дома давно превращен в 
проезжую  часть улицы, 
что не безопасно д л я -д е 
тей и взрослых этого до
ма.

Д авайте благоустраи
вать город вместе: ГАИ, 
жильцы домов, Ж К К , 
СДРСУ.
• Д ля этого нужно преж 
де всего: организовать
стоянку автомашин у Гос 
банка; поставить несколь
ко знаков о запрещении 
проезда к филиалу гости
ницы «Дон» со стороны 
улицы Г орьк ого . (через 
тротуар и газон); запре
тить остановку автотранс
порта у магазина «Дон- 
вино».

И регулярно следить за 
этим.

Нужно благоустроить 
улицы Горького и Вок
зальную  по всем прави
лам  градостроительства и 
дорожного строительства, 
ликвидировав грязны е лу
жи у примыкания мест
ных проездов домов № №  
81, 85, 87 к проезжей 
части улицы Горького.

А. ИПАТОВА  
начальник сметно

договорного отдела 
УКСа завода 

«Атоммаш».

• В т ш р и щ е ш с у д а х

ЗА ПЬЯНСТВО
Товарищеский суд Вол

годонского СМУ треста 
«Южстальконструкц и я» 
постановил объявить об
щественный выг о  в о р 
монтажникам Н. П. Фа
дееву, Н. К. Кархоткину, 
Н. П. Глазунову, В. П. 
Алякину, Б. Л . Иванову, 
В. Ю. Розенман, А. А. 
Щетникову, В. С. Евдо
кимову, Ю. Ф. Модину, 
В. И. Валяеву, В. П. Бе
лоус, Н. Я. Паршакову, 
побывавшим в медвытрез
вителе.

Е. ПОПОВ.

Прэасшеотвае ■ ч ш м м ш ':

Открытые двери
В новогоднюю ночь милицейский патруль обна

ружил открытую дверь «Универсама». В сейфах 
хранилось свыше трех тысяч рублей, в кассах— мио 
го разменной монеты.

Воры? Нет, просто продавцы ушли, забыв за 
крыть дверь магазина, где были деньги я продукты 
не на одну тысячу.

За  халатное отношение к своим обязанностям 
работники «Универсама» привлечены к админист
ративной ответственности.

г л М .  ЛАНИН, ■ 
заместитель начальника; милиции

ЗНАЧИТЕЛЬНАЯ ЧАСТЬ НАСЕЛЕНИЯ НАШЕГО ГОРОДА ИСПОЛЬЗУЕТ В БЫ
ТУ СЖИЖЕННЫЙ ГАЗ. ОДНАКО СО ВРЕМЕНЕМ ЭТО УДОБСТВО СТАЛО ПРИ
ВЫЧНЫМ, И НЕКОТОРЫЕ ГРАЖДАНЕ ЗАБЫЛИ, ЧТО

газ крайне опасен
ОНИ ПОТЕРЯЛИ ЧУВСТВО ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА СОБЛЮДЕНИЕ МЕР БЕЗОПАС 
НОСТИ И ПРАВИЛ ПРИ ПОЛЬЗОВАНИИ ГАЗОВЫМИ ПРИБОРАМИ.

Нарушение действую- сивности пользования га-
щих правил приводит к 
несчастным,, случаям и 
авариям.. В основном эти 
случаи „происходят при 
использовании пятилитро
вых баллонов, которые 
предназначены для чс- 
пользования исключитель
но в туристических це
лях.

Проведенный анализ с 
использованием 2 7 — 50-
литровых баллонов пока
зал, что стоимость сжи
женного газа для абонен
тов в пятилитровых 
баллонах более чем в два 
раз выше стоимости газа 
в 50-литровых баллонах и 
в 1,5 раза больше, чем в 
27-литровых. Продолжи
тельность действия пяти
литровых ■ • баллонов в 
среднем составляет 2 — 3  
дня, 27-литровых — 10 —  
15 дней, а 50-литровых 

2 0 — 30  дней и более

зовой плитой.
Кроме этого, выясни

лось, что многие гражда
не перевозят пятллитро- 
вые баллоны в обществен 
ном транспорте, исполь
зуют их в многоквартир
ных домах повышенной 
этажности, что категори
чески запрещается пра
вилами безопасности.

С 1 июля 1977 года 
Госстроем СССР введены 
новые строительные нор
мы и правила (СНиП), 
которые разрешают уста
новку газобаллонов толь
ко в одноэтажных или 
двухэтажных домах, име
ющих не более восьми 
квартир. Кроме того, обл
исполкомом принято ре
шение демонтировать 
газобаллонные установки, 
размещенные в домах свы 
ше двух этажей.

В связи с этим и в це-
в'г зависимости от ннтен- лях улучшения газоснаб

ж ения и повышения мер 
безопасности при исполь
зовании сжиженного газа 
в жилом фонде, трест
«Волгодонскмежрайг а з» 
доводит до сведения все
го населения Волгодонска 
о том, что все незареги
стрированные газобаллон
ные установки будут де
монтированы с передачей 
сведений в горисполком 
для привлечения винов
ных граждан к ответствен 
ности.

Необходимо заменить 
пятилитровые баллоны на 
27- или 50-литровые бал
лоны. Выполнение .мон
тажных работ по подклю
чению больших баллонов 
будет проводить трест по 
заявлениям граждан бес
платно.

В. КОРОЛЕВ, 
главный инженер 

треста «Волгодонск- 
межрайгаз».

т а Ч Д Н К А
С Ю ГА

НОВАЯ картина кино
студии имени Довжен
ко  — о чекистах. Вер
нее, об одной из дерз
ких операций чекистов 
по ликвидаций контрре
волюционных банд ка  
юге Украины.

...Еще шла граждан
ская война, еще «чер
ный барон» Врангель 
прочно сидел в Крыму, 
и еще косились по сте
пи. как «перекати-поле», 
банды всех мастей, на
деясь диверсиями и гра
бежами остановить часы 
истории.

Темной ночью в одном 
из городов на юге Укра
ины в перестрелке были 
убиты двое. Они оказа
лись связными Вранге
ля. Шли к бывшему пол
ковнику царской апмни, 
а  ныне главарю крупной 
банды — Аркадьеву. И 
еще одно поручение вы 
полняли белогзардейцы 
— доставить к  Врангелю 
сына известного фабри
канта.

Перед гибелью связ
ные. пытаясь убрать не
желательного свидетеля, 
тяжело ранили этого  
мальчика. Послание 
Врангеля попало к че
кистам, и родился сме
лый план: подменить
связных, а для большей 
достоверности вместе со 
старшими послать и 
подходящего пареньке. 
Так началась операция 
«Тачанка с юга»...

Роли исполняют Ста
нислав Коренев (Бар
дин), Александр Стрига- 
лев (Шура), Георгий 
Дворников (Пироженко) 
п другие. ■

Этот художественны* 
фильм вы сможете по
смотреть в кинотеатр* 
«Восток» с 11 января.

Г. БРАЯЧЕНКО, 
редактор 

по рекламе 
кинопроката.

ПОПРАВКА
Последний абзац ин

формации «Трудная по
беда», напечатанной от 
1 января 1979 года, сле
дует читать так: «Сейчас 
в цехах химзавода прохо
дит обсуждение социали
стических обязательств 
на 1979 год. В бригаде, 
цехах ищут еще не ис
пользованные резервы: 
поскольку план гола 
очень напряженный. Так, 
завод должен увеличить 
выпуск валовой продук
ции на четыре миллиона 
рублей, то есть геугы  
роста увеличатся на 4.6 
процента. Объем реали
зованной продукции уве
личится на 3 миллиона 
600  тысяч рублей».

Редактор 
В. АКСЕНОВ.

■за

Наш адрес: 347340 ,
г. Волюдонек, ул. Совет
ская, 32-34.
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